



Punto Final 516 60806F  
(23. marzo 2002) p. 30

### **ALEJANDRO LAVQUEN DESATA POLEMICA**

Señor director:

Grande ha sido mi sorpresa al leer el N° 515 de PF y encontrarme con un artículo titulado "A propósito del Congreso PC" y firmado por Alejandro Lavquén, quien habitualmente escribe comentarios de libros e interesantes artículos (para qué negarlo) culturales. Por eso me parece extraño que ahora aparezca escribiendo sobre política. ¿En qué célula del partido milita él para arrogarse la potestad de dar opiniones públicas sobre nuestro congreso y de paso descalificar groseramente a esforzados dirigentes que lo han dado todo por la lucha revolucionaria? Creo que el compañero Lavquén debería dedicarse exclusivamente a escribir sobre cultura y literatura, que ahí lo hace bien, y no sobre política contingente. Ya hace tiempo que se ha dedicado a criticar a través de Internet, pero ahora se le pasó la mano al hacerlo en un prestigiado medio de izquierda como el suyo que no entiendo cómo se presta para este tipo de cosas. Creo que por el bien de la unidad de las fuerzas populares, usted no debería permitir nunca más que el señor Lavquén escriba este tipo de calumnias sobre el Partido Comunista.

No me extrañaría para nada que él estuviera en concomitancia con algunos "amarillos" que se han ido del partido, sobre todo del área de la cultura. Esto me prueba que no hay que confiar en los intelectuales ni en los artistas, alguien lo dijo alguna vez y tenía razón.

Sin otro particular, y muy molesto, lo saluda

**JUAN MANUEL VELARDE**

Un revolucionario de verdad

Que Lavquén, Velarde y todo el mundo escriba lo que quiera, donde quiera. Sobre todo si se trata de cuestiones o quehaceres públicos. Sólo los que le temen a lo nuevo, a la creatividad, a la imaginación, a la libertad y a la belleza, desconfían de los "artistas e intelectuales". Hubo un nazi por ahí que sentía ganas de desenfundar su pistola cuando escuchaba hablar de ellos y de la cultura. Y que *Punto Final* publique lo que se le venga en ganas y que Velarde abra los ojos. Besos, especialmente para el provocador Lavquén.

**ESTEBAN NAVARRO**

navarroesteban@hotmail.com

Velarde es un stalinista,

Esteban Navarro sabe más que Velarde.

pamela.gonzalez <avenida61@LatinMail.com>

# Alejandro Lavquen desata polémica [artículo]

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Alejandro Lavquen desata polémica [artículo]

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile